



Fahrschule Trenkler, Dienstag, 30. Juni 2020

## Neue Abteilung bei den Offenbacher Rhein-Main Rockets

Die Mopedfreunde der Rhein-Main Rockets – die neuste Abteilung stellt sich vor.

Die Rockets expandieren weiter und bieten ab dem 01.07.2020 nun eine eigene Abteilung für Motorradfahrer\*innen an. Neben American Football – Herren und Jugend, den Cheerleadern, wird jetzt auch Motorrad gefahren.

Die Idee ist nicht neu, mit Beginn der Motorradsaison 2020 fanden sich immer mehr Motorradfahrer/innen aus dem Stammverein der Rockets zusammen und organisierten erste Ausfahrten. Es sind immer mehr ehemalige Vereinsaktive, Eltern von Jugendspielern und Footballfreunde zu diesen Ausfahrten hinzugekommen. So kam die Idee für die Abteilung mit dem Namen „Mopedfreunde“ der Rhein-Main Rockets, unter dem Dach des Hauptvereins aufzustellen.



„Diese Idee dazu hat sich schnell etabliert und fand auch den Zuspruch bei Motorradbegeisterten im Umfeld des Vereins. Die Planungen und Gespräche beim LSB und die Vorbereitungen liefen sehr gut.“ so Thorsten Kruppka der die Abteilung, neben seiner Vorstandstätigkeit, als Abteilungsleiter mit betreuen wird.

Dirk Zentgraf – 1. Vorsitzender: „Ziel ist es, die Freude am Motorradfahren mit vielen zu teilen. Dazu gehört das sichere Fahren ebenso wie auch die Geselligkeit. Allen Mitgliedern steht dann auch das Vereinsangebot der Rockets zur Verfügung. Wir wollen ein Angebot anbieten, das auf Eigeninitiative baut und zu nichts verpflichtet. Ob Anfänger/in oder alter Hase, die Mitgliedschaft ist für alle offen, egal welches Alter, Mann oder Frau und es ist



natürlich auch egal welche Motorradmarke gefahren wird.“

Mit der Fahrschule Trenkler haben wir einen regionalen, starken Offenbacher Partner an unserer Seite, der uns diverse Angebote zum Thema Sicherheit, Ausflüge, Auffrischung der Verkehrsregeln und andere interessante Dinge rund um das Motorradfahren anbietet. Auch die Möglichkeit einer Ausbildung zum Fahrlehrer ist in Zukunft, bei unserem Partner – Fahrschule Trenkler, möglich.

Boris Hafner von der Fahrschule Trenkler: „Wir freuen sehr, noch enger mit den Rockets zusammenzuarbeiten und hier, neben dem Heimspieltag „Trenkler-Bowl“, noch ganz besondere Angebote für die Mitglieder der „Mopedfreunde“ anbieten zu können. Wir haben bereits sehr gute Erfahrungen mit der Zusammenarbeit gemacht und freuen uns die Verbindung weiter auszubauen“.